

# Luca's Adventskalender 2015

Von Empress-Luca

## Kapitel 3: Soul Eater - Gans mit Kartoffelknödel und Seele

Ein Freitag im Dezember. Morgen sollte die große Weihnachtsfeier, an der Shibusen stattfinden. Die Vorbereitungen dafür liefen auf Hochtouren.

Es gab einen großen Saal, in dem immer die Schulfeiern abgehalten wurden. In diesem befanden sich jetzt Maka und die anderen und dekorierten.

Black Star und Soul stritten sich darüber, in welcher Farbe sie den Baum schmücken sollten. Das ging so weit, dass der eine die Deko des anderen immer wieder herunterriss. Die beiden schrien sich an.

"Jetzt beruhigt euch doch mal.", schrie Maka und ging dazwischen. Sie nahm die roten Christbaumkugeln von Soul und die blauen von Black Star und hängte jeweils eine in den Baum. "Macht einfach beide rein.", sagte sie und gab den Jungs die Boxen mit den Kugeln zurück.

"Findest du wirklich, dass das zusammen passt?", fragte Soul und verzog das Gesicht.

"Nein.", antwortete Maka: "Aber ich habe auch keine Lust mir hier die ganze Zeit eure Streiterei anzuhören." Damit ließ sie die Jungs stehen und ging wieder an ihre eigene Arbeit.

Tsubaki, die dabei war eine Lichterkette zu entwirren, warf ihr einen dankbaren Blick zu.

Am anderen Ende des Saales war Death the Kid dabei eine Krippenszene aufzubauen. Na ja, eigentlich stand er davor und gab Liz und Patty Anweisungen. "Patty der Hirte muss mehr nach links.", sagte er. Patty verschob den Hirten nach links. "Nicht so weit.", fuhr Kid sie an: "Und lasst das Baby weg."

Liz und Patty sahen sich an. "Ist das aber nicht das wichtigste?", fragte Liz.

"Ist mir egal.", sagte Kid: "Mit dem Baby ist die Szene nicht symmetrisch. Es sei denn es hätte einen Zwilling." Erneut sahen Liz und Patty sich an und seufzten ergeben.

Alle waren mit irgendwas beschäftigt, nur Crona stand in der Ecke und sah den anderen zu. Er hatte noch nie etwas weihnachtlich dekoriert und wusste nicht was er tun sollte.

Schließlich kam Maka zu ihm rüber, einen Korb in den Händen, in dem sich die Schneeflocken aus Papier befanden, die sie gerade ausgeschnitten hatte.

"Warum stehst du hier so allein?", fragte sie Crona. "A... Also, das ist meine erste Weihnachtsfeier. Ich weiß doch gar nicht, was ich machen soll. Ich will ja auch nichts falsch machen.", sagte er. "Ach, beim Dekorieren für eine Weihnachtsfeier kann man eigentlich nicht viel falsch machen.", versuchte sie ihn aufzumuntern.

Maka sah sich im Raum um. Offenbar konnte man doch so einiges falsch machen.

Soul und Black Star hatten den Baum mittlerweile fertig geschmückt, nur sah man nichts mehr von dem Baum. Und dabei fehlte noch Tsubakis Lichterkette, die immer noch in einem Knäuel am Boden lag. Mit dem kleinen Unterschied, dass Tsubaki sich jetzt hoffnungslos selbst darin verfangen hatte. Die Krippenszene die Kid und die Schwestern aufgebaut hatten, war absolut symmetrisch, nur fehlte das Baby.

Maka schüttelte den Kopf. "Ich habe mich geirrt.", sagte sie zu Crona: "Die anderen haben doch so einiges gefunden, was man falsch machen kann." Sie stellte ihren Korb auf einem Tisch ab. Dann wandte sie sich wieder an Crona. "Pass auf.", sagte sie: "Du verteilst die Papiersneeflocken hier im Raum. Kleb sie einfach an die Wände. Ich werde den anderen helfen."

Crona nickte, nahm den Korb und machte sich an die Arbeit.

Als zwei Stunden später Shinigami, Spirit und Stein den Saal betraten, waren die Wände mit Papiersneeflocken beklebt, im Baum hing eine Lichterkette und gerade so viele Kugeln, dass man noch etwas Grün sehen konnte und die Krippenszene war absolut symmetrisch, bis auf das Baby in der Krippe.

"Das habt ihr schön gemacht.", schwärmte Shinigami: "Dann kann die morgige Weihnachtsfeier ja nur ein Erfolg werden." Stein und Spirit sahen sich an. Sie hatten was das anging noch gemischte Gefühle.